



EN CURAUMA LA PUCV CONSTRUYE UN NUEVO CAMPO DEPORTIVO.

Millonaria inversión en infraestructura impulsa la PUCV

EDUCACIÓN. Más de \$ 16 mil millones para la ampliación y modernización de los campus universitarios.

Un presupuesto superior a los \$ 16 mil millones considera la inversión que la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso (PUCV) ha destinado para la ampliación y modernización de los campus universitarios. Se trata de la mayor inyección de recursos que ha realizado en su historia el plantel de educación superior porteño, que actualmente lleva adelante 215 proyectos de infraestructura, gran parte de los cuales han sido completados durante el receso académico.

“El Programa de Obras 2025 no sólo busca mejorar la infraestructura, sino que representa una apuesta estratégica por el desarrollo institucional y la calidad de vida de nuestra comunidad universitaria”, manifestó el vicerrector de Administración y Finanzas de la PUCV, Alex Paz.

Añadió que “gracias a esta inversión, pondremos en operación 11 mil metros cuadrados de nueva infraestructura, habilitaremos 28 mil metros cuadrados de áreas deportivas en los campus de Curauma y Sausalito, y proyectamos la construcción de 18 mil metros cuadrados adicionales para 2026”.

CURAUMA

El Campus Curauma alberga uno de los proyectos más importantes de la PUCV, donde se está construyendo el edificio de la nueva Escuela de Educación Física, cuya entrega se proyecta pa-

2°

se prevé la entrega de nuevo campo deportivo que se construye en el Campus Curauma.

“Gracias a esta inversión, pondremos en operación 11 mil metros cuadrados de nueva infraestructura”.

Alex Paz

Vicerrector de Administración y Finanzas de la PUCV

ra marzo de 2026, y un campo deportivo, que se espera esté finalizado el segundo semestre de este año.

Además, el director de Infraestructura y Gestión de Campus, Enrique Escobar, precisó que también figura entre los proyectos el desarrollo del nuevo aulario del Campus Curauma, “que será entregado en marzo de 2026 y que incluirá una cafetería para los estudiantes”.

SAUSALITO

En cuanto al Campus Sausalito, Escobar precisó que se construyó el Patio El Bosque, un anfiteatro equipado con mobiliario diseñado para actividades artísticas.

“Además, en el mismo campus se están incorporando las canchas que la universidad adquirió el año pasado, ubicadas junto a la laguna Sausalito. Se trata de tres espacios que permiten el desarrollo de actividades deportivas organizadas por la Escuela de Educación Física”, detalló Escobar.

Frente a estos desarrollos, el vicerrector de Administración y Finanzas de la PUCV, Alex Paz, enfatizó que “estamos construyendo espacios que fomenten el aprendizaje, la investigación y la convivencia, con una visión a largo plazo”.

CS